



Institut Internacional de Reikiologie

www.formation-reikiologie.com



Depuis 18 ans, l'Institut de Reiki est un établissement privé d'enseignement supérieur en Reikiologie, relaxation méditative thérapeutique par le toucher.

Amorcé au Japon début 1900 sur un plan isolé, le Reiki Traditionnel a été remis à l'ordre du jour par l'Institut de Reiki en intégrant à la démarche du fondateur un savoir relatif à la phénoménologie, aux neurosciences et à la psychologie méditative contemporaines. D'où le terme Reikiologie.

L'excellence pédagogique, la transmission du savoir-faire et les effets de la pratique sont attestés par des formateurs certifiés par l'ICPF & PSI et une validation scientifique avec des effets anti-stress et de bien être cliniquement prouvés par un laboratoire certifié ISO 9001 et agréé par le Ministère de la Santé.

En intégrant l'Institut de Reiki, les étudiants acquièrent un panel global de compétences : psychopraticien, énergéticien et somatopraticien. Le métier de relation d'aide et d'accompagnement de la personne allie les sciences occidentales et orientales, par une culture générale sur la santé et la connaissance du fonctionnement global de l'être humain (spécialisation additionnelle d'accompagnant psychologique et de pédagogue en méditation possible).

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

6. Sport, Santé, Social, Education

- CECP – Praticien en Reikiologie
- CECP – Maître praticien en Reikiologie

■ Bachelor Européen - Reikiologie

■ Mastère Européen - Reikiologie

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Certifications courtes
- Accompagnement de fin de vie par la Reikiologie
- Approche spirituelle du deuil
- Impact du bardo dans la thérapie



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

Esteve Dolsa Pujal 28
AD-500 Andorra la Vella
ANDORRE

(+376) 88 28 00
gestion@formation-reikiologie



INFOS RÉGION

Tourisme
<https://bit.ly/3xMYDvG>
Collectivités
www.andorramania.com/institutions-principaute-andorre.php
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ad
Casa de la Vall
Statue, la Noblesse du Temps de Salvador Dali
Équipes de sport emblématiques
Fédération Andorrane de Rugby à XV : rugbyandorra.com



VIE ASSOCIATIVE

■ **Actions de bénévolat** : dons aux restaurants du cœur, séances de reiki offertes les vendredi après-midi, bénévolat dans les hôpitaux...



CHIFFRES CLÉS

190 étudiants
4 enseignants
2 Partenariats (Diversity Charter, FFRT)
Date de création : 2000
2 campus (Paris, Andorre)
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : ISQ-OPQF

LES + DE L'ÉCOLE

- **Accompagnement à la réussite de la formation** : possibilité de revenir gratuitement à 50% du cursus
- **Ateliers de soutien** (méditation et pratiques), 2 fois par mois
- **Pratique de terrain** via le programme de bénévolat
- **Pédagogie intégrative** : 42% de théorie alternée avec 58% de pratiques
- **Certification de Personne Reikiologie post-études** : certificat personnel de validation de l'expérience de terrain délivré par l'organisme certificateur international Dekra Certification



Institut Internacional de Reikiologie

www.formation-reikiologie.com



The Institut de Reiki is a private institute of higher education that has been teaching reikiology – hands-on therapeutic meditative relaxation – for 18 years.

Traditional Reiki, which was developed in Japan at the beginning of the twentieth century, has been brought up to date by the Institut de Reiki, which combines the initial teachings of the founder with ideas taken from phenomenology, neuroscience and contemporary meditation-based psychology. This combined approach is known as reikiology.

The Institut's IPCF- and PSI-certified instructors provide first-rate teaching to ensure students master the necessary techniques. The efficacy of Reikiology in reducing stress and increasing well-being has been clinically proven by an ISO 9001-certified laboratory and approved by the French Ministry of Health.

Graduates of the Institut de Reiki are psychological practitioners, as well as energetics and somatotherapy specialists. The therapeutic approach taught combines western and eastern sciences, along with general knowledge of human health and holistic knowledge of the functioning of the human organism. It is possible to take additional courses in psychological support and meditation instruction.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

6. Sport, Health, Society and Education

- European Professional Skills Certificate - Reikiology Practitioner
- European Professional Skills Certificate - Advanced Reikiology
- European Bachelor's - Reikiology
- European Master's - Reikiology

Other programmes and certificates offered by the school

- Short certificate courses
- Using Reikiology to support end of life care
- Spirituality and mourning
- Impact of the bardo on therapy



TEACHING LANGUAGES
French



PRACTICAL INFOS

Esteve Dolsa Pujal 28
AD-500 Andorra la Vella
ANDORRA

(+376) 88 28 00
gestion@formation-reikiologie



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
<https://bit.ly/3xMYDvG>
Local government
www.andorramania.com/institutions-principaute-andorre.php
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ad
Casa de la Vall
Nobility of Time sculpture by Salvador Dali
Local sports teams
Andorra Rugby union Federation:
rugbyandorra.com



CAMPUS LIFE

■ **Volunteering** : donations to soup kitchens, Reiki sessions provided on Friday afternoons, volunteer work in hospitals...



KEY FIGURES

190 students
4 teachers
2 Partnerships (Diversity Charter, FFRT)
Date of creation : 2000
2 campuses (Paris, Andorre)
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: ISQ-OPQF

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Support to help students complete the course: opportunity to return for free if at least half-way through the course
- Twice-monthly support workshops (meditation and practical exercises)
- Work experience thanks to the school's volunteer programme
- Integrative teaching: 42 % theory, 58 % practical training
- Postgraduate Reikiologist certificate issued to prove the student's practical experience (certificate issued by the international body Dekra Certification)